

Gaël VILLEPOUX - guitariste

Gaël VILLEPOUX débute la guitare dès son plus jeune âge en cours particuliers avec Johannes Breuers. Très vite, il manifeste un vif intérêt et une grande passion pour cet instrument. En 2004 il entre au conservatoire de Châteauroux dans la classe d'Agnès Abiton où il obtient le DEM de guitare mention Très Bien à l'unanimité ainsi que son prix de musique de chambre (avec Sylvain Moreau). Il entre par la suite dans la classe du concertiste international Gérard Abiton au Conservatoire Régional de Paris et obtient le prix de perfectionnement concertiste mention Très Bien à l'unanimité en 2012. Durant ces années d'études, il joue au Festival international de guitare de Paris dans les "Guitares à suivre", salle Gaveau, en quatuor de guitares, participe à plusieurs concours internationaux et se produit de nombreuses fois en concert notamment avec l'Ensemble Diaphora. Il a intégré en septembre 2013 le Pôle Supérieur d'Enseignement Artistique de Paris. Il a enseigné au Conservatoire Départemental de Musique, de Danse et d'Art Dramatique de Châteauroux et dans diverses écoles de musique de la région. Aujourd'hui, Gaël Villepoux est professeur de guitare au Conservatoire Emile Goué à Guéret.